

Communiqué de presse Samedi 3 juin 2023

Exposition grand public « Tous mobiles et vous ? »

Soucieux de sensibiliser dès le plus jeune âge à la question de la mobilité, le SMTC-AC a lancé, en 2017, le projet « Tous mobiles, et vous ? », à destination des scolaires. Les créations des élèves participants au programme sont présentées du 3 au 9 juin, dans le patio de l'Hôtel de Ville de Clermont Ferrand.

Ce programme, élaboré en collaboration avec l'inspection académique, permet aux enfants d'acquérir des savoirs sur le thème de la mobilité : identifier et analyser les motifs de déplacement, leurs fréquences, les moyens de transport et les énergies utilisées, aborder l'impact des transports... Ce dispositif, animé par le Centre Permanent d'Initiatives à l'Environnement, est ouvert aux classes de CE2, CM1 et CM2 se situant sur le territoire de la métropole clermontoise

Maquette de la ville de demain, jeux autour des transports et de leurs niveaux de pollution, poèmes... L'exposition grand public est l'occasion de découvrir ce projet et de valoriser les travaux et créations des enfants. Ludiques, originales, artistiques, ces productions démontrent une sensibilité de la jeunesse à la question des déplacements et plus largement à leurs impacts environnementaux.

Depuis 2017, 65 classes ont pu bénéficier de ce programme. « Tous mobiles, et vous ? » séduit de plus en plus, passant de moins de 10 classes pour les premières années à 22 classes en 2021-2022 puis 17 classes pour l'année 2022-23.

Infos pratiques

Exposition tout public, ouverte du lundi au samedi de 8h30 à 16h30, fermée le dimanche. Patio de l'Hôtel de Ville, 10 rue Philippe Marcombes 63000 Clermont Ferrand

Photos du vernissage, samedi 3 juin en présence de M. Weibel, élu au SMTC-AC: https://we.tl/t-3npE7wihAU (©SMTC-AC)

Contact presse:

communication@smtc-clermontferrand.com

04 73 44 68 68